

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2019/2020

19711117 - MEGA PUSPA NURANI

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	buru2 nutup pembicaraanya
PEMERIKSAAN KEKUATAN OTOT	belum meminta pasien utk mengepal dan mengembangkan jari tangan. belum meminta pasien menyebutkan apakah kanan dan kiri rasanya sama
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	tidak melakukan persiapan alat,tidak memeriksa apakah ada sumbatan pada lubang hidung,tidak meminta pasien menutup mata saat pemeriksaan,tidak menjelaskan cara pemeriksaan reflek kornea,perhatikan untuk hasil pemeriksaan n x (apa saja yg seharusnya diperiksa?)lidah diperiksa jg?),pemeriksaan n xi seharusnya sbmlm diperiksa amati dulu apakah ada kelainan pada muskulus trapeziusnya)
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	jika tidak kidal sebaiknya pemeriksaan dilakukan dengan tangan kanan//pemeriksaan reflek bisep tidak tepat sehingga reflek tidak muncul// reflek trisep juga posisi pemukulan tidak pas sehingga hanya muncul kecil sekali//refleks patela posisi kurang pas sehingga refleksnya kecil//refleks achiles kaki kurang dorsofleksi sehingga reflek yang muncul hanya kecil// pemeriksaan dilakukan berkali-kali mengurangi kenyamanan pasien
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI ANTERIOR, SINUS DAN TENGGOR	Informed consent cukup baik, posisi kaki dan headlamp sudah benar, cara memegang spekulum masih kurang tepat,
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	tadi disampaikan bahwa tidak ada risiko pemeriksaan. apakah benar? pada ujian sebelumnya ada pasien simulasi yang matanya sampai merah karena pemeriksaan ini. sudah mengatur posisi duduk. jarak masih terlalu jauh, terutama jarak senter dengan mata pasien. lup binokular dipasang di kepala tapi tidak digunakan. belum berhasil membalik palpebra superior. placido terbalik, garis2nya berada pada sisi pemeriksa, tapi laporannya tampak garis placido. saat pemeriksaan COA, senter terlalu ke depan, harusnya di tepi mata. sudut 180 derajat. saat pemeriksaan lensa, jarak senter terlalu jauh, sudut terlalu besar. sudah cuci tangan sebelum dan setelah pemeriksaan. mata pasien menjadi kemerahan dan berair setelah pemeriksaan
PEMERIKSAAN TELINGA	pemeriksaan telinga luar dan otoskop kurang sempurna, gambar tidak sempurna
PEMERIKSAAN VISUS	saat pemeriksaan dengan pinhol kenapa mata satunya tidak di tutup??. tidak mengecek lapang pandang pasien. coba soalnya di baca teliti. tidak menyebutkan pasien harus duduk/berdiri pada jarak sekian meter.
TEKNIK ASEPTIK	klem pean panjangnya kok dipegang de? kan harusnya pakai krentang. handscoon yg di trolley juga tidak boleh dipegang pakai tangan ya. gowning ga boleh disentuh dengan tangan dari luar. gloving perhatikan caranya ya mana yg membantu di sisi dalam mana yg di sisi luar. Prinsip sterilitasnya masih banyak yg kurang dipahami ya.